

Chile, ONU y Bachelet

Señor Director:

Más allá de cálculos oportunistas, estacas en Flandes, apoyos chauvinistas y encerronas poco sutiles, es válido recordar que en Chile Bachelet abandonó la renovación de la Concertación y la desplazó a la izquierda dura, debilitando el centro y entregando protagonismo al PC. El resultado fue la desarticulación de la centroizquierda, el resurgimiento de la derecha dura y el actual desequilibrio político que vivimos. Esa es una responsabilidad histórica ineludible. ¿Cuestiona aquello su actual pretensión internacional en la ONU? Preguntas para amenizar el verano.

ÁLVARO PACULL